滑川東地区の主な提言等と進捗状況

	H24春に開催した「市長と語る会」	
提言等の項目	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
寺家小学校の耐 震化	5/1の説明会の際、耐震工事であって改修工事ではないが、不具合のある箇所は優先順位をつけて対応したいとの説明だったので、次の箇所を要望したい。3F廊下部分が寸断されており、ダムウェーターがあっても給食を運べない点、またトイレの修繕も必要。耐震工事でできなかった要望はいつ対応?	6月議会で予算計上し設計に入る予定としており、設計の中で検討していくことになりますので、どこまで要望に対応できるかについては、今の段階ではお答えできません。
寺家小学校の耐 震化	待ちに待ったので、失望感がないものにしてほしい。設計後に市民の意見を聞く場は設けるのか?	学校とは常に情報を共有して進めていきますので、話を聞く機会を設けてほしいとの 声が育友会等から学校を通じてあれば、そのような機会を設けさせていただきます。
	通るたびに状態がひどくなっており、気味が悪いので、難しいとは思うが何か手を打てないか?	建物を取り壊す方向で弁護士とも相談して進めていると聞いています。
スポーツ・健康の森公園	市民ニーズがあるのに、3月議会で予算が凍結されたと聞いたが?	市では、スポーツ・健康の森公園整備と防災対策の両方実施していくこととしていますが、議会から6月議会までに優先すべき防災対策(学校の耐震化)、また土木予算が少ないので追加することを約束しないと、スポーツ・健康の森公園に手をつけてはいけないとの条件がありましたので、これを予算計上することとしております。
スポーツ・健康の森公園	見取り図を見たが、子どもが遊ぶスペースがあまりにも小さくてがっかり。市民の意見は反映したのか?	多目的広場エリアや運動施設エリアなども含めた一帯を子どもたちの遊び場として計画しています。多目的広場はサッカーで使えないこともありますが、月に一度はサッカーを入れない自由に使える日も設けています。なお、この計画は、子どものお母さん方の意見、また各団体からなる実行委員会や市長と語る会等での幅広い意見を反映したもので、パブリックコメント(意見募集)も実施しております。
スポーツ・健康の 森公園	410mの周回コースがあるが、できればもう少し長いコースも。	 駐車場の外回りも含めて、2kmのコースになる予定です。
養鶏場•養豚場	進捗状況は?	養鶏場建設をタカムラはまだ諦めていないようで、不動産屋から松倉地区に交渉したいとの申し入れがありましたが、タカムラの社長が来ないので追い返したとのことでした。また先日、県庁へ確認に行ったところ、進展はないとのことでした。なお、豚小屋には厳しく言っているので、少し臭いは緩和されたようですが、許可が下りてしまえばその程度しかできません。臭いや水よりも、豚と鳥のインフルエンザがくっつき、人に近づくのが一番怖いとのご指摘もありますので、皆さんのお力も借りて、今後も養鶏場建設に反対していきます。
青志会館の非常 階段補修	長はすぐやるよう指示していたはずなのに、今年度耐震診断して検討と の説明だが、診断まではそのまま?	階段だけを補修すればいいものではありませんので、施設全体の耐震診断の結果、設計の中で付帯の階段も含め、どういう形で整備すれば皆さんが使いやすいものになるか検討していきます。もう少しお時間をいただきたいと思います。
ほたるいか観光	観光船が1隻だけになった。滑川にはプレジャーボートがたくさんあるの で、所有者で組合を作り、観光客を受け入れればよい。	勉強させていただきます。
CIR(国際交流 員)の廃止	なぜ?	スタート当初あった国の補助や交付税の措置がなくなり、県内で配置している自治体は半分ほどになったため、廃止することになりました。なお、学校に配置している2名のALT(外国語指導助手)は今後も継続していきます。このALTには、現在のCIRが8月の交代時期から配置されますので、教育委員会の配慮もいただき、可能な限り、引き継いだ事業ができないか考えているところです。また、CIRの経費はやがて姉妹都市であるシャンバーグ市に市民や小中学生が訪問する財源に充てたいと考えています。
英会話教室のあ り方について	生涯学習プログラムとして始まったが廃止になり、現在、自主グループとしてCIRの派遣をお願いして存続している。本市のグローバル化のため、生涯学習プログラムとして位置付け、安価で済む英語講師を自分たちで見つけた場合、応援してもらいたい。	ご意見は参考にさせていただきます。